

Mijaín López entra al templo de los inmortales del Olimpo en Rio



Foto: Ricardo López Hevia

Rio de Janeiro, 15 ago (RHC) El astro Mijaín López entró al templo de los inmortales de Olimpo, al ganar su tercera corona olímpica en Rio-2016, en los que tomó desquite ante el turco Riza Kaayalp en la final de los 130kg en la lucha grecorromana.

“En Cuba prometí que en Brasil bailaba yo y bailé. Es un orgullo haber igualado los tres títulos olímpicos de mis compatriotas Teófilo Stevenson (fallecido) y Félix Savón, dos de los grandes de nuestro deporte revolucionario”, dijo eufórico Mijaín ante decenas de reporteros en la zona mixta de la Arena Carioca 2.

Mijaín comenzó el combate por el título a todo tren y en menos de medio minuto tiró con un espectacular suplex (técnica por encima de un cabeza) a Kaayalp, el único luchador que ha podido vencerlo en dos ocasiones en los últimos nueve años.

La victoria ante el turco fue con marcador de 6-0, aunque en un momento la pizarra marcó 8-0 que hubiera decretado superioridad técnica, por un manotazo que el turco le dio al cubano, que el árbitro castigó con dos puntos, pero revocó el panel de jueces.

Con una amplia sonrisa dibujada en el rostro y bromista en ocasiones, Mijaín, también pentacampeón mundial (2005, 2007, 2009, 2010 y 2014), se mostró amable con decenas de reporteros y achacó su triunfo a la iniciativa que tomó desde el inicio y a su fortaleza física mental.

“Kaayalp se equivocó su forma de luchar y ahí mismo aproveché. El pasado año me pasó a mí en el mundial y perdí. Eso me hizo más fuerte”, recordó Mijaín, quien el próximo día 20 cumplirá 34 años.

Consideró que este fue el momento más feliz de su carrera y descartó que vaya a poner fin a su carrera.

El gigante de Herradura (Pinar del Río), padre de dos hijos y el menos de tres hermanos, se convirtió en el séptimo luchador de la historia con tres oros olímpicos: los otros son los rusos Alexander Karelin, Alexander Medved y Buvaisar Saitiyev, los suecos Carl Westergren e Ivar Johansson y el uzbeko Artur Taymasov.

Al marcharse de la zona mixta lanzó un mensaje a su madre, Leonor Núñez. “Que vaya preparando el chilindrón de carnero con congrí- su plato favorito- que creo que me lo merezco”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102911-mijain-lopez-entra-al-templo-de-los-inmortales-del-olimpo-en-rio>



Radio Habana Cuba